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Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Marco Antonio da 
Fonseca, onde reitera o requerimento 764/2018. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolizados nesta Câmara 
Municipal sob n° 4275/2018 (Requerimento n° 764/2018) e Protocolo 1886/2019 
(Requerimento 364/2019) onde solicita informações referentes ao cemitério 
municipal e reitera o mesmo. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota 
técnica sobre a questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 
Prefeita Municipal 
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Rua Miguel Landim, 333 - Centro - Ibitinga/SP - 14.940-112 
telefone (16) 3352-7000 / Fax (16) 3352-7001 
www.ibitinga.sp.gov.br  - CNPJ 45.321.460/0001-50 



Ibitinga, 10 de Setembro de 2019. 

PROTOCOLO N° 4275/201g e- MW1,,Zon 
REQ: 764/201R C. 3Ç,d--A‘02.01et 

REF: REQUERIMENTO DO EXMO. VEREADOR MARCO ANTÔNIO DA 
FONSECA. 

O nobre vereador reitera Requerimento de Informação n° 764/2018 
haja vista ofício n°648/2019 que prova a não resposta do Executivo dentro 
do prazo legal, conforme requerimento e ofício em anexo. 

Requer informações sobre o Cemitério Municipal 

o Qual o motivo do Almoxarifado do SAAE estar fornecendo cimento 
para o Cemitério? Houve um atraso na entrega de cimentos para o 
Almoxarifado Municipal, devido a isso foi feito um "empréstimo" com a 
Autarquia do SAAE, onde o mesmo forneceu cimento para que o 
serviço do Cemitério não fosse prejudicado. Quando o fornecimento 
foi regularizado, as unidades que haviam sido concedidas pelo SAAE 
para o Almoxarifado Municipal foram devolvidas. 

o Qual o motivo de alguns sepultamentos estarem em apenas com uma 
massa e com os tijolos e tampas aparentes? Nos novos 
sepultamentos são colocados as tampas e realizado a calafetação, 
depois são seladas as tampas com cimentos e o acabamento deve 
ser providenciado pela família do sepultado. 

o É do conhecimento de Vossa Excelência o mau cheiro do local? Não. 

o Quanto aos encostos de cabeça das salas do velório, adquiridos pela 
Administração 2009/2012, serão novamente recolocados? Foi 
retirado para a reforma do velório e não foi possível a recolocação 
devido ao mau estado de conservação que se encontrava. 

Em resposta a justificativa apresentada, lembramos que, é executada a 
varrição diária do Cemitério Municipal pelos funcionários e periodicamente é feito a 
limpeza e recolhimento de vasos velhos e/ou quebrados que possam ser focos do 
mosquito aedes aegypti. A equipe epidemiológica de Combate a Dengue e outras 
endemias faz visitas semanais no interior do Cemitério eliminando focos da 



Atenciosamente 

S- etário de Adminis ra 

dengue, aplicando larvicidas e nebulização quando necessário. Vale salientar que 
a equipe de vigilância epidemiológica também tem feito periodicamente a busca 
ativa para captura de escorpiões no local. Seguem em anexos fotos do Cemitério 
Municipal e jazigo devidamente regularizado. 

Assim, esperando ter atendido o requerido colocamo-nos a 
disposição para os esclarecimentos que se fizer necessário. 

EXMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
IBITINGA-SP. 
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